

Goblog

Untuk Perubahan, Nadalsyah di Unggulkan Gubernur Kalteng 2025

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID

Mar 8, 2024 - 00:08



Gambar: H Nadalsyah atau Koyem, Ketua DPW Partai Demokrat Kalteng

PALANGKA RAYA - Pesta Demokrasi bangsa Indonesia baru saja dilaksanakan, tanggal 14 Pebuari 2024 lalu. Sejumlah tokoh partai politik berlomba - lomba

untuk mengikuti pemilihan calon anggota Legislatif, baik untuk DPR RI, DPRD Provinsi, Kabupaten/kota serta DPD RI. Dan bagaimana agar bisa menarik simpatik dari masyarakatnya.

Salah satu tokoh masyarakat Kalteng yang juga saat ini terpilih sebagai salah satu anggota legislatif DPR RI dan melangkah masuk di Senayan, Jakarta. Yaitu sosok Bupati Kabupaten Barito Utara (Barut), H Nadalsyah atau biasa di sapa Koyem.

Koyem merupakan sosok bupati yang sederhana serta dalam kinerja dilapangan terhadap masyarakatnya sangat peduli terhadap infrastruktur di daerahnya. Semasa beliau menjabat menjadi Bupati dua Periode, sangat luar biasa kemajuan daerah ini dari sebelumnya.

"Sosok Koyem dimata Masyarakat Barut sangat baik, dan beliau juga tak segan - segan mengeluarkan dana dari perusahaannya untuk membangun jembatan diluar dana Negara," kata Sadri, warga Muara Teweh ini menyampaikan.

Jembatan tersebut berada di Sei Benao, Kecamatan Lahei Barat, Barito Utara. Dibangun dengan dana pribadi H. Nadalsyah melalui perusahaan miliknya PT Mitra Barito. Masyarakat setempat berkeinginan agar jembatan tersebut diberi nama Jembatan H Koyem.

"Saya atas nama masyarakat masyarakat Desa Benao Hilir, Benao Hulu, Teluk Malewai, Karamuan dan Desa Papar Pujung mengucapkan terima kasih kepada Nadalsyah dan PT Mitra Barito yang telah begitu luar biasanya dalam membangun Barito Utara khususnya di wilayah Kecamatan Lahei Barat," kata Camat Lahei Barat, Adi Suwarman.

Apa yang selama ini telah dilakukan untum masyarakat Kabupaten Barut khususnya, sudah banyak dirasakan. Selain juga dari prasarana pendidikan dan kesehatan yang juga diperhatikan.

H Nadalsyah yang saat ini Ketua DPW Partai Demokrat Kalimantan Tengah, dalam pemilu legislatif yang baru selesai dilaksanakan. Perolehan suaranya untuk anggota DPR RI Dapil Kalteng, patut diperhitungkan kedepannya.

Sehingga sejumlah tokoh masyarakat agar sosok ini bisa maju sebagai Gubernur Kalteng kedepannya. Masyarakat kalteng selama ini sangat mengharapkan adanya perubahan di Bumi Tambun Bungai. Dengan bisa mengelola sumber daya alam yang dimiliki daerah ini dengan benar, sehingga membawa dampak berarti bagi perekonomian masyarakatnya.

"Kami ingin ada sosok yang bisa membawa perubahan di Kalteng, yang bisa membawa masyarakatnya hidup sejahtera bukannya jadi penonoton saja," ungkap H. Abidin Ali ini.

Selain itu juga media ini melakukan wawancara ke sejumlah daerah untuk mengetahui, apa harapan masyarakat kalteng untuk sosok pemimpinnya lima tahun kedepan.

Berdasarkan hasil wawancara acak di beberpa daerah kabupaten, isu perubahan tata cara pemimpin memang itu yang diharapkan masyarakat Kalteng. Mayoritas

masyarakat wilayah Utara, dan Tengah provinsi Kalteng kebanyak sosok Koyem yang akan digarapkan menjadi Gubernur.

Untuk wilayah Katingan, Kotim, seruyan dan Kobar serta naik keatas lagi Lamandau dan Sukamara, peraentase 60 persen suara mengenal sosok Bupati Barito Utara ini.

Media ini merangkum berdasarkan itu, dipastikan H Nadalsyah apabila mencalonkan diri sebagai Gubernur Kalteng, pada saat pemilihan kepala daerah (Pilkada) tanggal 27 November 2024 nanti, diprediksikan akan terpilih. Namun hal ini tergantung pasangan wakil Gubernurnya, apakah bisa menyeimbang akan suaranya nanti.